



# Colegio Médico de Querétaro A.C.

MIEMBRO DE LA FENACOME, CONFEMEL

Querétaro, Qro. a 18 de Abril de 2020

## COMUNICADO

Por este medio hacemos del conocimiento general que la Fracción del PAN de nuestro Estado ha depositado su confianza en el Colegio Médico de Querétaro A.C., lo cual nos llena de satisfacción. Eligieron aportar recursos económicos, a través de donativos personales de funcionarios públicos, los cuales ya han sido recibidos en la cuenta del Colegio Médico, sumando hasta el momento \$700,000.00 (Setecientos mil pesos), mismos que servirán para la adquisición y distribución de Equipo de Protección Personal (EPP) para los trabajadores del Sector Salud (médicos, enfermeras, intendentes, vigilantes, etc.) en especial para el IMSS y quien así lo solicite, ya que es un reclamo con justa razón, dicho equipo los proveerá de seguridad y certeza en sus labores diarias, ya que estarán protegidos físicamente ante la pandemia por COVID-19 que se está viviendo, como consecuencia su salud mental se verá beneficiada, algo tan necesario para su mejor desempeño en estos momentos de crisis.

Sin duda es un gran privilegio y responsabilidad por el compromiso que conlleva esta tarea encomendada; como era de esperarse, hemos encontrado que sí hay desabasto así como material sin registro de COFEPRIS, lo que significa que ese equipo no cumple con los estándares de calidad requeridos para proteger al personal. Estamos siendo muy cuidadosos al seleccionar los proveedores; debido a la necesidad actual muchos están abusando tanto en costos como en calidad.

Les garantizamos que el destino que se le de a éste recurso será muy transparente por parte del Colegio Médico de Querétaro, utilizaremos los mismos medios de difusión para seguir informando como hasta el momento lo hemos hecho.

El Colegio Médico de Querétaro es una asociación sin fines de lucro, apartidista, laica y libre de discriminación; por este conducto seguimos invitando a la población en general a sumarse a esta causa con insumos y donativos; en estos momentos el sector salud del que somos parte nos necesita y no hay colores ni intereses que nos dividan. Es momento de hermanarnos, saldremos de esta crisis y seguros estamos que tendremos grandes aprendizajes que nos servirán para ser mejores seres humanos, tener más familias funcionales y lograr una sociedad más sana y consciente.

### Reiterando nuestro agradecimiento a nombre del Sector Salud

Dra. Irma Quintanilla González

Presidente

Dra. Luz Ma. Ochoa Olvera

Secretaria Gral.

Dr. Gustavo Quiroga Martínez

Srio. De Finanzas